

Nr. 3 - Mai 2024

Der Monat Mai ist so gut wie vorbei, also ist es wieder Zeit für den nächsten Vio-letter. Er soll in Zukunft immer am letzten Donnerstag des Monats erscheinen.

Auf unserer Mariapoli-Seite gibt es jede Menge Neuigkeiten. Seit dem letzten Vio-letter sind sehr viele Artikel hinzugekommen. Aber nicht nur das: Wie versprochen, arbeiten wir kontinuierlich an der Verbesserung der Seite und können von zwei Ergebnissen berichten:

Die Termine sind nun wesentlich übersichtlicher dargestellt: Die Bilder sind kleiner und alle Informationen stehen zusammen. Außerdem kann man sich nun alle Veranstaltungen in einer Tabelle anzeigen lassen: Klicke dafür auf "Termine" oben auf der Seite und dann auf "Termine Übersicht". Du kannst die Termine auch filtern, indem du eine beliebige Kategorie anklickst.

Die zweite Neuerung betrifft das **Speichern und Ausdrucken einzelner Artikel**. Auf jeder Seite findest du nun ganz unten den Button "Seite drucken". Wie es danach genau weitergeht, dazu gibt es hier eine Anleitung:

Aktuell

Neuigkeiten über die Zukunft des Begegnungszentrums in Ottmaring



Am vergangenen Samstag, dem 25. Mai 2024, gab es einen weiteren "Ottmaring-Workshop". Es galt zu verstehen, wie es mit dem Begegnungszentrum in Ottmaring weitergehen wird. Es sind Entscheidungen gefallen, die uns in einem Brief erläutert werden.

Zum Artikel

Besonders hinweisen möchten wir auf das **nächste** Collegamento am 15. Juni 2024. Dazu gibt es Informationen auf der Mariapoli-Seite, die wir bei Bedarf aktualisieren werden.

Auf der Startseite gibt es einen großen Kasten mit der Aufschrift "Collegamento", das ist der einfachste Weg zu allen Informationen rund um das Collegamento.

Auch in dieser Ausgabe des Vio-letters findest du fünf Lese-Tipps für die Mariapoli-Plattform. Jemand hat von einer guten Idee berichtet: "Ich habe mir die Mariapoli-Seite als Startseite eingestellt: Immer, wenn ich ins Internet gehe, lande ich zunächst auf Mariapoli.net. Manchmal bleibe ich hängen, manchmal habe ich keine Zeit dafür, aber auf diese Weise schaue ich häufiger mal drauf..."

Vielleicht eine Anregung auch für dich?

Viele liebe Grüße und einen guten Start in den neuen Monat! Für das Redaktionsteam, Ulrike Comes

Hier gelangst du direkt zur Informations-Plattform Mariapoli.net:

STARTSEITE NEWS TERMINE



Straßen-Spatz statt Friedens-Taube: Zeugnisse für Friedensarbeit in Politik und Gesellschaft

Ist Frieden überhaupt noch möglich? 250 Fokolar-Engagierte in Politik und Gesellschaft erlebten Mitte Mai im Mariapolizentrum in Castelgandolfo, dass auch kleine Schritte Mut machen und die Gesellschaft verändern können.

Zum Artikel



Wirtschaftliche Nachhaltigkeit in der Fokolar-Bewegung

Transparenz und Verantwortung: Das steht hinter dem Prozess zu den Finanzen des Werkes, über den Elisabeth Lennes und Markus Alig, die Berater dieses Aspektes in der D-A-CH Zone, Mitte Mai bei einer Zoom-Veranstaltung berichteten.

Zum Artikel



Für die Gesellschaft Verantwortung übernehmen: Social Day in Wien

Ein Quiz im Altenheim, Lebensmittel für Bedürftige sammeln und einen Park von Müll befreien: Kinder, Jugendliche und Erwachsene von der Fokolar-Bewegung und einer Wiener Pfarrei engagieren sich einen Tag lang sozial und bewegen viel.

Zum Artikel



Gemeinschaft vor Ort: Zu Besuch in Berlin

Einmal im Monat lädt die Fokolar-Bewegung in Berlin zum "Treff" ins Männerfokolar ein. Kaffee und Kuchen, ein kurzer Impuls, Gespräch und Spiele, manchmal sogar Akrobatik! Die Familie kommt zusammen.

Zum Artikel



Drei Tage, die veränderten: Exerzitien in Saint-Maurice mit Fabio Ciardi und Martin Hoegger

Anfang Mai 2024 kamen 49 Angehörige der Fokolar-Bewegung aus der Westschweiz zu dreitägigen Exerzitien zusammen, um einige Texte aus dem Paradies '49 zu vertiefen. Pierre-Alain Blanc, ein Freiwilliger, schreibt uns von seiner Erfahrung in diesen Tagen.

Zum Artikel

Der nächste Vio-letter erscheint am 27. Juni 2024.

Fokolar-Bewegung e.V.

Otto-Hahn-Str. 3, 69214, Eppelheim

Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.

Du bekommst diese die E-Mail , weil du dich für den Vio-letter angemeldet hast.

Abbestellen